



## Presentan programa para resaltar los 97 años de Puerto Aysén

**Puerto Aysén-** La mañana de este viernes, en el tercer piso de la Municipalidad de Aysén, el alcalde Luis Martínez Gallardo, acompañado del Concejo Municipal y la encargada de cultura junto al director de la corporación de deportes, entregaron detalles del programa aniversario 97 de Puerto Aysén.

Según dio cuenta la autoridad comunal, esta semana se inician las actividades las que por primer año se extienden hasta el día 8 de febrero. Esto según da cuenta el propio el edil, correspondería a la demora que se tiene con los procesos administrativos y licitatorios de varias actividades. Serán 30 días de actividades, que comienzan con el rodeo a realizarse en la medialuna de Puerto Aysén, ubicada al ingreso de la ciudad por la ruta 240, y finalizará el día 8 de febrero con la presentación de los "Halcones" escuadrilla de acrobacia de la FACH.

El programa también considera actividades deportivas, recreativas, familiares, artísticas, culturales, entre otras, todas en detalle en las redes sociales de la Municipalidad de Aysén. Sin embargo, lo que la comunidad esperaba escuchar eran los artistas invitados al aniversario de la porteña ciudad.

**Alcalde Luis Martínez en reiteradas ocasiones durante el punto de prensa, lamentó la falta de recursos para este nuevo cumpleaños de Puerto Aysén, afirmando que, "hemos sido más creativos al no tener una base económica importante"**

Esto no fue posible darlo a conocer, debido a que se encuentra en pleno proceso de licitación y trámites administrativos, "los procesos son muy complejos, no podemos licitar, esto no tuvo los tiempos anteriores, así es que, en cuanto tengamos claridad de que se abren las licitaciones, que son a partir del 16, 17, tengan la seguridad que vamos a enviar a todos ustedes la información, para que toda nuestra comunidad sepa. Pero, tenemos la licitación hecha para que tengamos gente de renombre, pero que también sea una gran entretención para toda la comuna", señaló el alcalde Martínez.

En cuanto concluyó el punto de prensa, la comunidad se volcó a redes sociales, muchos a apoyar el trabajo y el programa presentado por el edil porteño, pero también una importante cantidad de vecinos y vecinas dando cuenta de su malestar por no conocer nombres de los artistas que llegarán al aniversario de Puerto Aysén.

Por último, señalar que, en el desarrollo del punto de prensa, el alcalde Luis Martínez, reiteró que, para este nuevo cumpleaños de Puerto Aysén, "hemos sido más creativos al no tener una base económica importante".



### CONDOLENCIAS

*Primer Juzgado de Letras de Coyhaique, hacen llegar sus más sentidas condolencias a don José Briones Escobar y familia, por el sensible fallecimiento de quien fuera en vida su padre, don:*

**José Fidel Briones Palma**  
(Q.E.P.D.)

*Rogamos a Dios por el descanso eterno de su alma y la pronta resignación de sus familiares.*

*Coyhaique, 11 de enero 2025*